



**CONFEDERATION SYNDICALE DES TRAVAILLEURS DU
BENIN (CSTB)**

03 B.P. 932 Cotonou

Tél. : (00229) 67-08-61-14 (00229) 67-40-68-00 (00229)

64-58-00-86 Email : cstbsn@yahoo.fr / Siteweb : www.cstb.bj

CUBA NE MERITE PAS LE SORT QUE LUI RESERVE LES USA

Depuis 1962 Cuba est victime d'un embargo qui est un grand handicap pour son économie et la vie de ses citoyens. Cet embargo que les présidents américains s'emploient à renforcer régulièrement est un grand crime contre ce vaillant peuple. Malgré cet embargo, les travailleurs cubains résistent. A l'usine, sur les lieux de travail, les ouvriers et les paysans s'organisent librement à travers leurs organisations de base et leurs syndicats. Dans les syndicats, la parole est libre. Une délégation de notre syndicat a été surprise de la liberté de parole au cours des réunions du syndicat et la manière collective dont les décisions sont prises. Il en est de même au sein des comités populaires où les gens peuvent s'exprimer librement en critiquant même le Gouvernement et certaines décisions du Parti. Les travailleurs cubains, conscients des difficultés qu'impose l'embargo, savent qu'ils ne peuvent pas demander l'impossible à leur gouvernement. Ils comprennent que l'objectif de l'embargo c'est de faire tomber le régime et détruire les conquêtes sociales dont ils jouissent. Ils voient ce qui se passe dans les autres pays d'Amérique Latine où les travailleurs n'ont aucun droit ainsi que leurs enfants.

C'est donc faux de dire que le régime politique de Cuba est un régime dictatorial qui opprime son peuple.

C'est pour cette raison que la Confédération Syndicale des Travailleurs du Bénin (CSTB) qui est la première force syndicale du pays, dénonce cette agression de Cuba par les USA et exige la levée de l'embargo criminel organisé par le régime Joe Biden.

Fait à Cotonou, le 28 mars 2023

Pour la CSTB

Le Secrétaire Général Confédéral

Nagnini KASSA MAMPO